

# Presidenta Bachelet en visita a programa Más Capaz “Una mujer más autónoma en lo financiero, es una mujer que puede mejorar su calidad de vida y la de su familia”

26 NOV 2014



**Durante la actividad la Mandataria explicó los alcances y los objetivos concretos que busca este plan de capacitación que se implementará a nivel nacional a partir del próximo año.**

Esta mañana en la comuna de Lo Prado, la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, junto con la ministra del Trabajo y Previsión Social, Javiera Blanco, visitó los cursos piloto del Programa Nacional de Capacitación “Más Capaz”, que se realizan en esa comuna.

En la oportunidad señaló que “estamos contentos de que este programa esté funcionando bien, porque yo creo que cualquier persona, pero sobre todo las mujeres, más autónoma en lo financiero, es una mujer que puede mejorar su calidad de vida y la de su familia, en todo sentido”.

Durante este año 2014, el programa “Más Capaz” se encuentra en estado de implementación de su fase piloto. A esta fecha, el Programa está presente en 29 comunas de 7 regiones del país.

Frente a los presentes, la Jefa de Estado explicó que esta iniciativa “lo que busca es que sea práctico, que sea integral y que no venda falsas promesas, porque con las expectativas de la gente no se juega”.

Este programa de Formación y Capacitación Laboral beneficiará, en el período 2014-2018, a 300.000

mujeres; y el plan de Capacitación de Inserción Laboral y Educacional favorecerá a 150.000 jóvenes, de los cuales 20.000 son personas con discapacidad.

También, la Mandataria explicó que “además de las 300 mil mujeres que se van a capacitar, 40 mil de ellas van a tener un empujoncito para su propio emprendimiento.

El objetivo es apoyar el acceso y permanencia en el mercado laboral de la población vulnerable: jóvenes y mujeres. Sólo el 48,5% de las mujeres participa del mercado laboral versus el 72,2% de los hombres. Mientras en los jóvenes, la participación alcanza el 49% en comparación a un 75,7% de la población adulta. Además 766.000 jóvenes no estudia ni trabaja.

Al finalizar su visita, la Mandataria dedicó unas palabras a las mujeres que se están capacitando en el lugar, y dijo estar “feliz de verlas en lo que están haciendo, sé que tienen que volver a clases, porque no hay tiempo que perder, segura de que ésta va a ser una gran experiencia en provecho personal para ustedes y también para sus familias”.

ETIQUETAS :

#Trabajo